

## Progresos ambientales cubanos, pese al acoso de EE.UU.

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Creado: Viernes, 10 Junio 2022 11:31

Escrito por citma

Visto: 207

---

Incluso, presentó al Comité Ejecutivo de Ministros 25 nuevas áreas protegidas y envió a cada territorio el procedimiento para los Planes de manejo hasta 2026 de 23 de significación nacional y 17 local.

Concluyó la elaboración de un proyecto sobre Contaminación Ambiental por aplicar como parte del Macroprograma de Recursos Naturales y Medio Ambiente, que comprende la contaminación de fuentes hídricas, sonoras, atmosféricas y el manejo de los desechos peligrosos y químicos.

En el caso del pago de impuestos por el vertimiento de residuales en cuencas hidrográficas, perfecciona el sistema como tal y en la metodología para su determinación.

A su vez, el Programa de Memoria Histórica se insertó en el Macroprograma de Ciencia, Tecnología e Innovación y la creación de las Comisiones Provinciales de Memoria Histórica, y solo faltan las de La Habana, Artemisa y Santiago de Cuba.

En el plano local, llamó la atención sobre la necesidad del enfoque ambiental, que integre bajo la autoridad de los gobiernos territoriales, el enfrentamiento al impacto del cambio climático, la protección y uso racional de los recursos naturales, al igual que la lucha contra la contaminación y las indisciplinas sociales.

Por primera ocasión, Ciego de Ávila organizó en 2010 el acto central por el Día Mundial del Medio Ambiente, cuya preservación en Cuba, y de los recursos naturales, figuran en la Constitución de la República.

La fecha la establecieron el 5 de junio de 1972 en Estocolmo, capital de Suecia, donde sesionó la Conferencia sobre el Medio Humano, convocada por la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Tomado de [ACN](#)